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INFO/INTOX 

Contrairement à ce qu’il a été écrit à la fin de cet article, notre association n’a aucun projet 

sur le site de la Colline du Calvaire pour 2019 et, à aucun moment, n’a été contactée ou 

informée par la Municipalité de ses projets sur ce site.  

Sinon, pourquoi notre association se poserait-elle la question sur son « devenir » ? 

Les Amis de la Colline du Calvaire 

 

 


